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〔本日第２9０１回例会〕 ★テーマ「警備会社がスタートした SDGｓの挑戦！！」 

                             システム・ガードサービス株式会社 長谷川功一様 

   

令和４年９月１４日発行   vol：１０ 

   

 

会 長 挨 拶      会 長     井川 潤 

９月のロータリー特別月間は基本的教育と識字率向上月間です。識字率とは、文字の読み書きや文章

を理解できる能力がある人の割合のことです。ユネスコでは、識字率を「日常生活で用いられる簡単で

短い文書を理解して読み書きができる 15 歳以上の人口の割合」と定義づけています。現在、世界には

7 億 7500 万人の非識字者がいるとされています。また、発展途上国ほど識字率が低く、先進国ほど

識字率が高いことも問題視されています。ヨーロッパ・中央アジアの国は 100%、東アジア・太平洋

諸国・ラテンアメリカ・カリブ海諸国は 99%の識字率となっています。しかし、これだけ多くの国で

識字率が高いにもかかわらず、世界全体の識字率は男性 92%、女性 88%と低いです。なぜなら、発

展途上国の識字率は、男性 81%、女性 73%と低いからです。識字率ワースト 10 か国では 50%以

上の人が非識字者です。識字率が低い国には開発途上国ばかりで、貧困の悪循環となっています。 

 

【 開発途上国で識字率が低い理由】 

① 教育を受ける学校がない 農村部や貧困地域には、教育を受けるための学校がありません。 

② 貧困のため男の子の兄弟が優先して学校に通わされる 女の子が受ける教育は最低限で良いといった価値観によって、 

勉強の機会が与えられません。性別に関係なく、公平に勉強できる環境を作る必要があります。 

③ 女性差別がある・学校に女子用トイレがない 「女性は勉強をするものではない」といった女性差別から教育を受けさせて

もらえない国や地域も多いです。こうした国や地域では、女性は早く結婚して子どもを産むもので、勉強よりも家事や家業

を手伝うべきと考えられています。 

④ 戦争・紛争が起きている 戦争や紛争のある地域では学校が閉鎖され、教育を受けられません。もともと学校がった地域で

も戦争や紛争によって壊されたり、避難が必要になったりすることもあります。 

識字率が低い事で起こる問題点 

◆成人しても仕事を選ぶことができない ◆人から聞いた情報が正しいか判断できず詐欺に合う 

◆公共サービスを正しく受けられない・バスなど乗れない ◆家に薬があったとしても正しい薬のビンが分からない  

◆地雷や立ち入り禁止エリアなどの警告が理解できず命の危険にさらされる 

世界の識字率を上げるために私たちができること 

日本で暮らしていると識字率を気にする機会はほとんどありませんが、世界には教育を受けられずに育った人がたくさんいます。

一人でも多くの子どもに教育の機会が与えられるよう、識字率向上の次のような事を取り組めたらいいのではないでしょうか？ 

◆学校や教室の数を増やす ◆教材、備品、机やイスを支援する ◆女性用トイレを学校に建設する ◆現地の子供達を教える、

教員向けの研修を行う ◆教員用の寮を整え、遠隔地域にある学校への赴任を促す 

ロータリーで、支援の必要な地域の子ども達のために、長期的な支援プログラムに力を入れていきたいですね。 
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幹 事 報 告       幹 事     宮島 誠    

 

★８月ロータリーレート１ＵＳ＄＝１３３円 

★前回例会後から本日迄のイベント 

●8 月 31 日（水）13：40～（パインズ H ３階）：臨時 理事役員会 

●8 月 31 日（水）14：00～（ディージャイ ２階）：対外奉仕合同委員会 

●8 月 31 日（水）18：00～（浦和北事務局）：クラブ奉仕合同委員会 

 

★本日例会後からイベントの予定 

●9 月 7 日（水）12：10～（パインズ H 3 階）：ガバナー公式訪門 

●9 月 7 日（水）18：00～ （ディージャイ ２階）：親睦委員会 

青森県大雨災害義援金のご協力のお願いが届いております。 

※８月３日からの青森県内豪雨による河川の洪水、土砂災害での義援金が国際ロータリー

２８３０地区（青森）9/7 例会から義捐金について募金開始します。 

※コロナ感染者増加傾向を注視して活動開催を行わせて頂き、また、状況に応じて開催中止と対応させて頂きたく 

思っております。 

 

【９月７日例会の様子 ロイヤルパインズホテル浦和 ３階ゴールドルーム PM１２：２０～】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ガバナー入場】          【細淵ガバナーと浦和北 RC メンバー記念撮影】 

                  

【ロータリーの目的：近藤会員】           【ニコニコ＆社会奉仕委員長：齋藤武会員】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青森への義捐金は皆様

のご協力のもと、 

２８,０００円となりま

した。有難うございまし

た。 ｍ（＿ ＿）ｍ 
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※ 細淵ガバナーの卓話につきましては、紙面の関係上お話の内容をまとめております。詳細の内容につきましては 

浦和北ロータリークラブのホームページの会報欄にて掲載していますのでご確認ください。 

 

皆さんこんにちは。 国際ロータリー2770 地区 ガバナーの細淵 雅邦です。 

本日は、公式訪問で貴クラブに伺うことができましたことを大変にうれしく光栄に思っております。 

RI ジェニファー・ジョーンズ会長は、2022 年 1 月 20 日に開催された、2022-2023 年度 テーマ講演で、

「会員がロータリーでどんな経験を求めているかを聞き、果たしがいのある責任を会員に与える必要があります。 

ロータリーでの参加型の奉仕、人間的成長、リーダーシップ開発、生涯にわたる友情こそが、目的意識と熱意を生

み出します。これが私たちの責任です。会員に奉仕できなければ、地域社会への奉仕もできません。会員にとって心

地よい場所とし、会員への気配りがなければ、ロータリーの力を本当の意味で理解してもらうことはできないでしょ

う」と語りました。 

 

そして、ジェニファー・ジョーンズ会長が強く述べられた所信は２つあります。 

●ＤＥＩ『 多様性・公平さ、インクルージョン 』 が会員増強維持の「鍵」 

●果たしがいのある責任を会員が担えるように 

 ・会員の積極的な参加、適応と改革 

 ・会員にとりクラブの心地良さとクラブの配慮 

 ・受け身ではなく、参加型の奉仕 

 

【細淵ガバナーからの主な発信項目】 

 ■2022-2023 年度地区運営方針 

 ■想像から創造へ － 具体的な行動 

 ■DEI 推進にむけて 

 ■クラブ活性化にむけて、地区からクラブへ 

 ■クラブ活性化にむけて、各クラブからの発信 

 

 ■最後に 

2770 地区はロータリーの主役である、あなたのクラブの活動をサポートいたします。 

 

一年間、クラブの活性化と皆様のモチベÜションの向上に向かって行きたいと思います。 

一年間、どうぞ、よろしくお願い申し上げます。 

 

 

【クラブ協議会の様子】  

  ロイヤルパインズホテル浦和 2 階 やまぶき・さつき １３：４５～ 

29００回 ９月７日 2022-23 年度(井川・宮島年度)   

「レガシー」   第２７７０地区 2022-23 年度ガバナー 細淵 雅邦様（浦和 RC）  
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9/７ お客様 

 

 

 

 

 

 

 

 

細淵雅邦ガバナー（浦和 RC）、小宮泰二地区副幹事（浦和中 RC）                   

 

 

  

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     
 

【副幹事の皆さん          【 本日の SAA】    【ソングリーダー  【出席：浅野会員】 

    司会：渋谷副幹事】                      ：榎本会員】   

  

 

【2022. . 9. 7（水）ニコニコ】敬称略 

細淵雅邦ガバナー（浦和 RC）…浦和北 RC の皆様本日は宜しくお願い致します。 

斎藤光人第二 G ガバナー補佐（浦和北 RC）…本日は宜しくお願いします  

小宮泰二地区副幹事（浦和中 RC）…ガバナーのお供で参りました。宜しくお願いします。 

渡邊和良 PDG（浦和北 RC）…ガバナー公式訪問有難うございます。本日はご指導宜しくお願いします。 

井川 潤 …細淵ガバナー、斎藤ガバナー補佐、小宮副幹事ようこそお越しくださいました。 

本日はクラブ協議会まで宜しくお願いします。 

宮島 誠 …細淵ガバナー本日は宜しくお願いします。 

黒木順一ガバナー補佐幹事…細淵ガバナーようこそ浦和北へいらっしゃいました。公式訪問宜しくお願い致します。 

浅野 貴之、上田 剛、榎本 擴、大橋 隆重、尾﨑 和男、貝賀 雄太、景山 拓也、柏 茲、串田 哲也、斉藤 久美子、齋藤 武、

坂本 博典、渋谷 和男、島村 友基、白岩 智、新藤 友啓、菅谷 義治、積田 優、戸髙 康之、橋本 希未央、肱黒 慎也、 

藤田 雄生、古澤 建治、星野 眞一、松下 悦久、三浦 捷之、村上 基治、村田 洋司、恵 勇人、森島 秀之 

…細淵ガバナー、小宮副幹事、ようこそお越し下さいました。有難うございます。 

卓話も楽しみにしております。また本日は宜しくお願いします。（共通）  

大澤 範泰、高橋 建太…本日も宜しくお願いします。 

近藤泰幸…お盆中に３回目のコロナに罹って死にそうになりました…。もうやだ…。 

島村昭敏…日本の政治家のレベルが特にひどいのは親の地盤で相当ひどい者でも簡単に政治家になり、高額の報酬を受け 

取れることです。議員の地盤は一代限りにしないと変化しない政治になり続けます。 

島村昭敏…アメリカの政治地盤は親の地盤を受け継げないようになっています。相当、政治家のレベルアップに役立って 

います。 

松島勲…久しぶりに京都に参りました。ちおん舎という法衣を販売していた会社を訪問。やはり京都は歴史がありますね。 

 

 今日のニコニコ ６８,000 円      本日までの合計 ４４９,000 円 

 

    ９月７日例会にて青森への義捐金 ２８,000 円 
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【2022年9月例会のお知らせ】 

９月21日（水）12:20 点鐘  3階ゴールドルーム  

「イニシエーションスピーチ」 手塚会員、豊田会員 

９月28日（水）12:20 点鐘  3階ゴールドルーム  

「子供たちへの教育の現状について」 さいたまユースサポートネット 

♪ 

ロ
勖
タ
リ
ソ
ン
グ 

♪ 

 
 

我
ら
の
生
業 

我
等
の
生
業
さ
ま
ざ
ま
な
れ
ど 

集
い
て
図
る
心
は
一
つ 

求
む
る
と
こ
ろ
は
平
和(

や
わ
ら
ぎ)

親
睦(

む
つ
び) 

力(

つ
と)

む
る
と
こ
ろ
は
向
上
奉
仕 

お
ゝ
ロ
勖
タ
リ
ア
ン 

我
等
の
集
い 


